

ARNESSIO.COM

Gala Dinner HUT ke-44 Satpam: Momentum Perkuat Kolaborasi Internasional di Industri Pengamanan

Suhendi - BANTEN.ARNESSIO.COM

Jan 8, 2025 - 18:00



JAKARTA – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-44 Satuan Pengamanan (Satpam) Indonesia, gelar Gala Dinner bertempat di Opus Room, Gedung Tribrata, Jalan Dharmawangsa Raya, Jakarta Selatan Selasa (7/1/2025). Acara ini menjadi momentum penting dalam menjalin silaturahmi dan memperkuat kolaborasi internasional di industri pengamanan.

Ketua Umum BPP ABUJAPI, Komjen Pol (Purn.) H. M. Sofyan Jacob. menyampaikan sambutan hangat kepada para tamu undangan, baik dari dalam negeri maupun delegasi negara sahabat seperti Korea Selatan, Vietnam, Malaysia, dan China. Dalam pidatonya, ia menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh panitia, jajaran asosiasi, serta instansi terkait yang mendukung suksesnya peringatan HUT Satpam tahun ini.

“Semoga HUT ke-44 ini menjadi tonggak bagi Satpam Indonesia untuk semakin kompeten dan profesional dalam menjalankan tugas kepolisian terbatas, sekaligus memperkuat eksistensinya di tingkat internasional,” ujarnya.

Acara ini juga dihadiri oleh Kabaharkam Polri Komjen Pol. Dr. H. M. Fadil Imran. yang menyampaikan pesan Presiden Republik Indonesia agar perayaan HUT dilaksanakan dengan sederhana namun penuh makna.

“Sederhana dalam perayaan, namun kaya dalam hikmah. Semoga ini menjadi contoh bagi kita semua,” ucapnya.

Semoga di usia yang ke-44 ini, Satpam semakin kompeten dan profesional dalam menjalankan tugas kepolisian terbatas dan terus berupaya meningkatkan profesionalisme satuan pengamanan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di seluruh wilayah Indonesia.

"Dirgahayu ke-44 Satuan Pengamanan Indonesia! Semoga semakin berjaya dan profesional dalam setiap langkah tugas." ungkap Fadil.

lebih lanjut Sofjan menyampaikan pentingnya kolaborasi antarnegara dalam mengembangkan manajemen pengamanan. Ia menyoroti peluang pertukaran informasi terkait perkembangan usaha jasa pengamanan yang dapat menjadi masukan strategis bagi industri keamanan di masing-masing negara.

Hadir pula delegasi dari negara sahabat, di antaranya Mr. Nguyen Ngoc Thanh dari Vietnam, Mr. Norman Hung Ming dari China, serta Dato Muhammad Ubaidillah dari Malaysia. Kehadiran mereka menunjukkan pengakuan internasional terhadap kiprah Satpam Indonesia dalam industri keamanan global.

Ketua Umum BPP ABUJAPI juga menekankan bahwa kerja sama internasional di bidang jasa pengamanan semakin relevan di era perdagangan global. Hal ini sejalan dengan kesepakatan WTO dalam General Agreement on Trade in Services (GATS), yang membuka peluang kolaborasi lintas negara di sektor keamanan.

“Semoga melalui acara ini, kita dapat menjalin hubungan yang harmonis dan saling berbagi informasi untuk pengembangan industri pengamanan yang lebih baik di masa depan,” tuturnya.

Acara Gala Dinner ditutup dengan pemberian kenang-kenangan kepada delegasi negara sahabat, sebagai simbol apresiasi atas kehadiran mereka. Seluruh tamu undangan menikmati malam penuh kehangatan dan kebersamaan, yang menjadi awal dari serangkaian perayaan HUT Satpam ke-44,

Selamat HUT ke-44 Satpam Indonesia!